



# Siswa Diajak Terlibat Menata Ruang Kota

■ Pelajar Yogya Ditantang Bikin Poster Peduli Jogja yang Nyaman

**Kalau anak muda saat ini sudah peduli akan tata ruang, berarti ke depan mereka mulai siap bagaimana memperlakukan ruang kota**

**YOGYA, TRIBUN** - Puluhan siswa SMA Kota Yogyakarta mengikuti sosialisasi penataan ruang bagi pelajar tingkat SMAN/SMKN di lingkungan Kota Yogyakarta tahun 2018 yang digelar oleh Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta pada Selasa (6/3). Pada kesempatan ini, para siswa mendapatkan materi mengenai tata ruang, pentingnya menata ruang, cara menata ruang serta mengajak para siswa untuk berpartisipasi

dalam menata ruang yang ada di Kota Yogyakarta. Kepala Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta, Hari Setyowacono menuturkan, kegiatan sosialisasi tata ruang ini nantinya tidak hanya diterapkan untuk saat ini saja, namun dapat dilakukan secara berkelanjutan. "Kalau anak muda saat ini sudah peduli akan tata ruang, berarti ke depan mereka mulai siap bagaimana memperlakukan

ruang kota," papar Hari. Ia menuturkan, sosialisasi penataan ruang ini pertama kalinya melibatkan para siswa SMA untuk lebih mengenal tata ruang yang ada di Kota Yogyakarta. "Setelah pembinaan, harapannya siswa bisa mengetahui apa arti tata ruang, maksud tata ruang dan tujuan tata ruang," lanjutnya. Selain itu, Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta juga mengajak para peserta sosialisasi ini

untuk turut serta mengikuti lomba poster bertajuk *Peduli Tata Ruang untuk Jogja yang Nyaman dan Berkelanjutan* untuk para siswa SMA maupun SMK sederajat. "Nantinya anak-anak bisa menuangkan kreasinya, ide gagasan ke dalam poster," imbuhnya. Ia menambahkan, nantinya para pemenang lomba poster ini akan mendapatkan hadiah berupa trofi dan uang pembinaan. (era)



LISASI - Puluhan siswa SMA Kota Yogyakarta ikuti sosialisasi penataan ruang, Selasa (6/3).

TRIBUN JOGJA / MOUSTERA PAWESTHI

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanahan dan Tata Ruan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005